

UGT pide a los empresarios un mayor 'tirón' para crear empleo

El secretario regional del sindicato ugetista lamenta que el gobierno de Aznar no haya tenido la sensibilidad suficiente para realizar unos planes de empleo acordes a las circunstancias del país

DIARIO 16
Toledo

El secretario regional de UGT, Fernando Campos, achacó, en rueda de prensa celebrada ayer, el aumento del paro en Castilla-La Mancha, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA), a la falta de iniciativa empresarial para crear puestos de trabajo y a los pocos resultados de los planes de empleo del Gobierno

central.

Según los datos de la EPA ofrecidos ayer, el desempleo aumentó en Castilla-La Mancha en el periodo junio-agosto en 1.800 personas, lo que supone un incremento del 1,53 por ciento respecto a los meses anteriores, y un 2,56 respecto al mismo periodo del año anterior.

A juicio de Fernando Campos, estos datos denotan que hace falta un "mayor tirón" por parte de los

empresarios para generar empleo y recordó que las últimas directivas de la Unión Europea en el ámbito laboral conceden al sector empresarial un papel fundamental como promotores de la creación de puestos de trabajo.

Asimismo, se lamentó de los escasos resultados de los planes de empleo del Ejecutivo que preside José María Aznar, "España va bien, pero el empleo no tanto", afirmó

Campos, quien considera que en la reforma laboral hay unas disfunciones que deben solventarse de alguna manera.

El paro aumentó entre junio y agosto pasados en Castilla-La Mancha en 1.800 personas, un 1,53 por ciento, lo que sitúa el total de desempleados de la región en 118.300 personas, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) difundidos por el Instituto

Nacional de Estadística.

Por provincias, Ciudad Real registra 34.600 parados; seguida de Toledo, con 34.400; Albacete, con 33.200; Cuenca, con 8.500, y Guadalajara, con 7.600 parados.

En cuanto a la tasa de paro, la provincia en la que se sitúa el porcentaje más elevado es Albacete, con un 24,61 por ciento; seguida de Ciudad Real, un 20,14; Toledo, un 17,11; Guadalajara, un 13,22, y Cuenca un 12,21.

La ausencia de planes de empleo determinan el índice del paro en la región

El temporal de lluvia no afectará a la calidad del aceite

El director provincial de Ministerio de Agricultura en Toledo, Miguel Cortés, dijo ayer que los daños que el temporal de viento y lluvia ha causado en los olivares no redundarán de forma negativa en la calidad del aceite. Por su parte la organización agraria ASAJA solicita compensaciones por las pérdidas sufridas en los últimos días.

Toledo / DIARIO 16.- Cortés aseguró que, a pesar de que el viento ha provocado la caída del fruto, es tanta la aceituna que queda en el árbol que ésta va a engordar y crecer más, por lo que la calidad del aceite no se verá perjudicada.

El resto de cultivos de la región, añadió, no han resultado afectados por el temporal, ya que la zona donde más ha llovido ha sido Talavera y en esta comarca todavía no se ha empezado a sembrar.

En cuanto a los daños que pueda haber sufrido la infraestructura, Cortés dijo que no hay que lamentar ninguna pérdida, excepto algunos tejados de uralita que se han caído o algunas tejas de granjas.

Compensaciones

Precisamente y motivado por los últimos temporales que han afectado a la comunidad de Castilla-La Mancha la organización agraria ASAJA de Ciudad Real ha solicitado a las

administraciones central y regional la puesta en marcha de medidas urgentes para compensar a los agricultores y ganaderos por las pérdidas sufridas durante los últimos días a consecuencia del temporal de lluvia y viento.

A través de un comunicado remitido a los medios de comunicación, ASAJA pide una ampliación hasta el 31 de noviembre del periodo de indemnización que se establece en el Real Decreto donde se fijan las ayudas para este tipo de daños.

Según la organización agraria, la zona oeste de la provincia de Ciudad Real ha sido una de las más dañadas y localidades como Puebla de Don Rodrigo, Saceruela, Agudo o Almadén han sufrido rachas de viento que han superado en algunos casos los 60 kilómetros por hora.

Precisamente, el viento ha ocasionado graves perjuicios en muchas explotaciones agrarias y establos donde se han desprendido tejados y derrumbado muros, e incluso las lluvias han llegado a producir bajas en los rebaños.

ASAJA Ciudad Real aconseja a los agricultores y ganaderos de la provincia que realicen informes oficiales de las pérdidas antes de reparar los daños sufridos por la tempestad y fuertes vientos y los tramiten a través de los servicios de guardería para que verifiquen ante la administración los perjuicios

ALBACETE · CIUDAD REAL · CUENCA · GUADALAJARA · TOLEDO

Plan Regional de Carreteras



Mejorando Kilómetros
Acondicionamiento de la CM-3203

Tramo: Intersección existente en el p.k. 9,200

RESOLUCION DE 16 DE OCTUBRE DE 1997, DE LA DELEGACION PROVINCIAL DE LA CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS EN ALBACETE, POR LA SE SEÑALAN FECHAS PARA EL LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACION DE LOS BIENES Y DERECHOS AFECTADOS DE EXPROPIACION FORZOSA POR LAS OBRAS COMPRENDIDAS EN EL PROYECTO DE "ACONDICIONAMIENTO DE LA INTERSECCION EXISTENTE EN EL P.K. 9.200 DE LA CARRETERA CM-3203. CLAVE: CR-AB-97/106

FINCA	PROPIETARIO/ DIRECCION	POL.	PARCELA	TIPO	SUP. M2
1	MARIO GONZALEZ GONZALEZ C. SAN ISIDRO 2, AGUAS NUEVAS	83	1048	LAB. REGADIO	1700
2	NIEVES Y ANIBAL NIETO DIAZ C. MELILLA 5, ALBACETE	84	12	LAB. REGADIO	3080
3	FRANCISCO HERNANDEZ MONTOYA C. ROSARIO 107, ALBACETE	84	16	LAB. REGADIO	1540

FECHA LEVANTAMIENTO DE ACTAS:
AYTO. DE ALBACETE: 20 NOVIEMBRE DE 1997.
Hora: A LAS 12,00 HORAS

PARA MAYOR INFORMACION, LOS INTERESADOS TENDRAN A SU DISPOSICION LOS PLANOS DE EXPROPIACION TANTO EN EL AYUNTAMIENTO DEL TERMINO MUNICIPAL AFECTADO, COMO EN LAS OFICINAS DE ESTA DELEGACION PROVINCIAL



Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha

ALBACETE · CIUDAD REAL · CUENCA · GUADALAJARA · TOLEDO